

LION news

2022/10/25
第 1496 回例会

10月 11 日(火) 金沢ニューグランドホテルにおいて第 1495 回例会が開催されました。

本例会には大垣ライオンズクラブが来訪されました。まず初めに中田幹事より大垣 LC の出席者メンバー紹介がありました。



松尾会長の挨拶では大垣 LC との姉妹提携の話があり、S52 年 4 月より提携がスタートしたとお話をありました。

最後に前週のガバナー例会の時に、バナーのモチーフは何かと聞かれてハッキリ答えられない失態をしたと反省されていました。

答えは『兼六園』がモチーフになっているバナーだそうです。

続きまして大垣 LC の鈴木会長より挨拶がありました。松尾会長が自転車で大垣に行った事が大変印象深いとお話をされました。

また雨の中の野球大会が大変思い出深く残っているとの事で、大垣より金沢に向かって行くと山を越えた途端に雨が降っていて不安になりながら球場に向かったそうです。

去年はフットサル交流試合をさせてもらいましたが、金沢東チームが強くて大負けして悔しい思いをしたともお話をされました。

最後に提携 50 周年に向けて頑張って行きたいと抱負を話されました。

各種報告事項では、初めに計画委員会より永野委員長がチャーターナイト 62 周年の案内をされ、続きまして青少年育成委員会より高藤委員長が 10 月 29 日 30 日に内灘フットサル会場にて U9・12 チームで大会を開催すると報告がありました。



そして中田幹事より金沢マラソンのボランティアの説明のあと、ほほえみスポーツフェスタの説明があり、午前中はほほえみスポーツフェスタのボランティ

アに参加頂き、午後より大垣のフットサルチームとの交流戦になる予定ですとのことでした。

姉妹提携委員会からは堀岡委員長が 11 月 26 日のフットサル交流戦を太陽ヶ丘にある会場で試合を開催する報告がありました。

本日のゲストスピーチは石川県議会議員の長田哲也 L でした。

1959 年 9 月 26 日生まれで伊勢湾台風が石川県に最接近の時にお生まれになり、二水高校より一浪して立教大学に入学。大学時代はイケメンで身長が高いという事で放送局のバイ



トもしていた為、卒業後はキー局のアナウンサー希望でしたが、最終面接で全て落とされ就職活動のために留年する事になり、翌年に見事アナウンサーになりました。

現在の妻と結婚後石川県議会議員の選挙に立候補して当選。3 年前は義理の父の地盤、元アナウンサーで有名人という事で周りからも当確と太鼓判を押されていましたが、今回は義理の父もいない状況で更には強力なライバルも出現したので心配に思っているそうです。

長いマスコミ経験で培われた人の話を聞く姿勢、問題を見つける嗅覚は現首相より良い物を持っていると自負していました。

5G 基地を作つて企業に貸し出す等、また新県立図書館や旧県立図書館などの質問は新聞にも取り上げてもらえる程の内容だったと自負していますとの事でした。

最後にテールツイスター鳴崎 L より 11 通のドネーションの報告があり、大垣 LC からもドネーションを頂き、お礼を言われておりました。

10/10(月)片山津西コースにおいて、大垣ライオンズとの合同コンペが開催されました。



雨が降る中でのコンディションの悪い中、大垣ライオンズの高木 L が見事優勝されました。そして、夜は穂満 (ほなみ) において表彰式と懇親会が開催されました。参加者の皆様、ありがとうございました。

出席者 35 名 欠席 19 名 出席率 64.8%
(編集 計画委員会)